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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA BIENNALE
ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

Oggi  diciotto del mese di febbraio dell'anno  duemilaventuno alle ore 21:00, nella sala delle
adunanze consiliari, convocato in seguito a regolari inviti si è riunito in sessione Ordinaria seduta
di Prima convocazione il Consiglio Comunale così composto al momento della trattazione del
presente argomento:

Presente/Assente Presente/Assente

BISATO LUIGI Presente VIVONA ALESSANDRA Presente
BORINA FABIO Presente ZAMPIERI ALESSIA Presente
BERNARDO SILVIA Presente ZOTTI GIOVANNI Presente
CABBIA FIORIN
RAFFAELLA

Presente BANO MARCELLO Presente

CAMPORESE ANDREA Presente CACCO GIANMARIA Presente
MASETTO GIUSEPPE Presente CANNISTRACI NICOLA Presente
PARPAIOLA MARCO Presente LISI GIORGIO Presente
PELLEGRINO
FEDERICA

Presente DANTE FABRIZIO Presente

TISATO SOFIA Presente
Presenti   17 Assenti    0

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il il
SEGRETARIO COMUNALE  BERGAMIN RAFFAELE MARIO.

Constatato legale il numero degli intervenuti, il Sig. BISATO LUIGI nella sua qualità di
SINDACO, invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato, chiama all'ufficio
di scrutatori i Sigg.
PARPAIOLA MARCO
ZOTTI GIOVANNI
BANO MARCELLO
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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA BIENNALE
ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

IL CONSIGLIO COMUNALE

All'avvio della discussione i presenti sono n. 17.

Sindaco: inutile che vi dica che questa è una variazione propedeutica alle provviste pubbliche che
poi servono per addivenire alla transazione di cui al punto successivo. So che l'argomento è passato
in Commissione Bilancio, destinando la quota di avanzo vincolato 2020 per complessivi 199.557,22
€ e trovando risorse in Bilancio per ulteriori 90.442,00 €; di questi 65.000,00 € vengono da
riduzioni di spese di acquisti in alcuni capitoli e 25.000,00 € da una entrata straordinaria, quindi
sopravvenienza attiva, come contributo ULSS derivante dall'assistenza domiciliare. Il Revisore dei
Conti ha espresso il proprio parere favorevole ed, entrando più nel dettaglio, il punto fondamentale
è il primo dello schema che presumo abbiate in mano e fa riferimento a spese in conto capitale per
265.000,00 €. Questa però è una somma algebrica, perchè sono i 290.000,00 € di cui vi parlavo
prima che servono al punto successivo, e poi minori spese per la differenza per arrivare a
265.000,00 €. Ci sono 5.000,00 € tolti dal capitolo per l'acquisto di mobili per gli uffici comunali,
10.000,00 € per acquisto di software e hardware per gli uffici, 5.000,00 € per incarichi progettuali
lavori pubblici, 5.000,00 € per manutenzioni ordinarie edifici pubblici, poi togliamo 10.000,00 €
dalle manutenzioni straordinarie dell'Anna Frank, 15.000,00 € dagli incarichi di progettazioni
urbanistiche, 5.000,00 € dall'arredo urbano, 5.400,00 € del verde pubblico attrezzato e 5.000,00 € da
acquisti di attrezzature. Questa è la variazione al Bilancio, molto semplice e schematica e che nella
sostanza corrisponde ai 290.000,00 € che sarà un numero che ricorrerà ampiamente nella
discussione del prossimo punto all'ordine del giorno. Qualcuno chiede di intervenire? Prego Bano.

Consigliere Bano: alcune precisazioni. Ho voluto partecipare alla Commissione Bilancio, per
sbaglio; mi è stata segnalata questa variazione di 290.000,00 € e ho chiesto di partecipare anche io,
sottolineo un punto fondamentale che le Commissioni dovrebbero essere pubbliche, aperte al
pubblico e qua c'è un problema enorme da un punto di vista di partecipazione nel senso che mi si
dice che non c'è una normativa in questo momento qua per il covid e quindi si fa così e posso girare
il link a chi ritengo opportuno. Secondo me non è la maniera corretta di operare, faccio una
parentesi e dopo entro nel merito: secondo me dovrebbe esserci un link sul sito istituzionale del
Comune in modo che la gente possa collegarsi alle Commissioni senza intervenire, lo sottolineo
perchè queste non sono più delle Commissioni pubbliche, ma delle video conferenze che facciamo
tra di noi e, soprattutto, sono stato molto scontento perchè in qualità di uditore, anche se non potevo
parlare, ho apprezzato che mi abbiano fatto parlare per alcune precisazioni, ma sono stato
comunque molto scontento dalle risposte perchè il tutto è finalizzato all'acquisto della vecchia
scuola e, alla mia richiesta
– anche se dopo ne discuteremo nello specifico – su qual è la destinazione pubblica, mi è stato detto
che per il momento la compriamo e poi vediamo e che qua si discute squisitamente solo da un punto
di vista tecnico.

Sindaco: presumo sia stato il ragioniere capo a dare la risposta.

Consigliere Bano: no, no. È stato lui. Ora, non lo trovo corretto perchè è una scelta politica
avvallata da un tecnico comunale quindi se devo dare un'indicazione in questo momento per quanto
riguarda la variazione di Bilancio è assolutamente negativa perchè noi andiamo a togliere dei soldi
a dei capitoli di spesa e li andiamo impegnare senza avere la minima idea – o almeno così ci è stato
detto in Commissione – su cosa andremo a fare, su che intervento andremo a fare, a parte
l'acquisizione. Su questo apro una parentesi perchè voglio essere chiaro: in un precedente Consiglio
le avevo chiesto perchè non c'era più quel capitolo là, la domanda specifica fatta durante il
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Consiglio Comunale di approvazione del Bilancio di Previsione era se era definitivamente
tramontato l'acquisto dell'Anna Frank e lei mi aveva risposto di sì. Si, è successo questo.
Precedentemente ancora, durante delle discussioni in cui era presente anche il Segretario Comunale,
dove io continuavo a chiedere qual era l'interesse pubblico nell'acquisto dell'Anna Frank, facendo
presente che eventualmente mi sarei riservato di fare un esposto alla Corte dei Conti perchè non
vedevo l'interesse pubblico, io vedo un affare e così mi viene propinato, ma non vedo la
destinazione pubblica e, giustamente, il Segretario mi aveva detto che eventualmente sarei stato io a
giustificare perchè fa perdere un'occasione al Comune. E in quella sede là ho chiesto un parere
legale per votare contrario, parere legale che non ho mai avuto perchè volevo essere libero di poter
votare contrario a questa scelta, ma il parere legale non l'ho mai avuto. Tralascio perchè l'avrete di
certo, la perizia di
stima
.

Sindaco: ma ha visto che il parere è ricompreso nel testo della delibera?

Consigliere Bano: no, parere legale nel senso che se io andavo a votare contro potevo essere io,
eventualmente,  tacciato di creare un danno al Comune.

Sindaco: ah, ok.

Consigliere Bano: e su questo mi ero espresso in maniera chiara.

Sindaco: giustamente il Segretario chiede di intervenire,visto che è chiamato in causa.

Segretario: non pretendo che ogni volta che qualcuno apre bocca venga compreso quello che si
vuole dire; credo, anzi, che una comunicazione perfetta non esista, credo che si arrivi ad una
approssimazione ma la comunicazione perfetta non è matematica, dove 3 è uguale a 3, forse nel
digitale, ma nell'analogico non esiste la comunicazione perfetta. I discorsi non vanno estrapolati dal
contesto; in quell'occasione, lo ricordo, ho fatto semplicemente un'osservazione con riferimento al
fatto che se arriva una proposta da parte dei creditori, anche valutare la proposta è un onere del
Comune, perchè se la proposta dovesse essere particolarmente vantaggiosa per chissà quale motivo,
perchè non sono io il politico che decide, c'è l'onere di valutare, di approfondire e di capire! Se ci
sono dei creditori e mi fanno una proposta, non la guardo? Questo era il senso del mio intervento,
giusto solo per inquadrarlo, dopo sulle ragioni politiche discute il Consiglio che ha pienamente
titolo per farlo.

Sindaco:  Per quanto riguarda il punto specifico: stiamo facendo una variazione di bilancio che per
2/3, così do anche, in parte, risposta alle affermazioni precedenti, è vero che nel frattempo
dell'acquisizione della Cosfara, vado a memoria, era sospesa l'iniziativa perchè eravamo nel bel
mezzo dell'anno Covid e quindi ci eravamo interfacciati col curatore fallimentare che ci aveva detto
di capire la situazione e quindi di rinviare tutto di un anno. L'anno è passato, purtroppo è passato,
ma abbiamo iniziato con le mascherine a febbraio e adesso siamo a febbraio dell'anno dopo sempre
con le mascheruine in piena pandemia. Quindi, ad un certo punto, il curatore è tornato a proporre la
cosa; guarda caso noi, 2/3 della cifra necessaria l'avevamo già allocata con risparmi vari in un
capitolo dedicato, perchè è un avanzo vincolato per 199.000,00 € circa e adesso servivano ulteriori
90.000,00 € che andiamo a recuperare rosicchiando un po' di qua e un po' di là in capitoli che
possono essere tranquillamente rimpinguati nel corso dell'anno. Riteniamo, ma la discussione la
faremo in maniera più estesa nel prossimo punto, di addivenire ad un accordo che è molto
significativo per la comunità di Noventa.

Assessore Bernardo: posso Presidente dire una cosa sulla questione del link? Solo per raccontare
cosa è successo, recentemente, per farle capire una cosa: due convegni organizzati dall'ordine degli
avvocati sono saltati in quanto il sito dell'ordine è stato hackerato. Funzionava così: veniva
pubblicato il link per intero al quale ci si poteva collegare per partecipare al convegno; noi avvocati,
per partecipare a questo convegno, dovevamo pre-iscriverci tramite un nostro sistema privato, ma il
link era pubblico perchè era pubblicato sulla pagina dell'ordine. Il link è stato hackerato e,
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conseguentemente, delle persone si sono introdotte nel sistema, con linguaggi e atteggiamenti molto
spiacevoli, per cui hanno dovuto interrompere questo collegamento. Fortunatamente, avendo un
sistema di pre-iscrizione con tutte le email di chi aveva richiesto la partecipazione, sono riusciti per
un convegno a creare un altro canale mandandoci il link privatamente,  l'altro convegno invece è
definitivamente saltato ed è stato fatto il mese dopo. Stessa cosa è successa in un altro convegno
che vedeva coinvolti l'Università, la Magistratura, ecc..., organizzato dal Bo sul tema della violenza
contro le donne e anche qui sono riusciti ad hackerare il link di collegamento e ci sono stati
gravissimi problemi. Io non ho partecipato a questo evento, ma la notizia è finita sui giornali e sulla
stampa e quindi non so dirvi come è stata risolta la situazione; tutto ciò per dire, rispetto a quello
che dice lei, una soluzione potrebbe essere che nell'avviso si potrebbe scrivere che chi è interessato
a partecipare alla Commissione si faccia mandare eventualmente il link completo, perchè così si
riesce ad avere una identificazione della persona perchè altrimenti il rischio che si corre mettendo il
link per esteso è quello che vi ho detto, quindi salterebbe la Commissione perchè non riusciresti a
capire come fare. Non sono una tecnica, non so se ci siano altre
soluzioni
.

Consigliere Bano: stiamo trovando una serie di giustificazioni per non fare le cose. Lei ha fatto una
panoramica di quello che succede con gli avvocati, ma a me non interessa perchè noi siamo
Amministratori e dobbiamo trovare la soluzione migliore, fermo restando che le Commissioni
devono essere pubbliche. Continuo a denotare una scarsa partecipazione per vari motivi: già il
Consiglio Comunale non è in streaming e questo mi sta dando particolarmente fastidio perchè sono
passate troppe sedute per prendere in mano la diretta del Consiglio Comunale perchè oggi magari
c'era un argomento interessante, domani magari non se lo fila più nessuno. Io sto spingendo perchè
ci sia più partecipazione possibile. Allora, già i Consigli Comunali non sono in streaming, già non
c'è l'istituzione del Consiglio Comunale dei ragazzi, già le Commissioni adesso ce le facciamo tra di
noi... è colpa nostra! Noi, ce l'abbiamo nello Statuto. Io ho partecipato a Consigli Comunali dei
ragazzi e per me è una vergogna che non ci siano, lo dico chiaramente, ci stiamo allontanando dalla
gente. Sembra che siamo quattro sfigati, mettetela come volete, che si ritrovano a discutere non si
capisce di cosa e invece sarebbe importante ci fosse una partecipazione popolare e fossimo aperti.
Già solo il fatto di mettere sui cartelloni luminosi, quello che chiedeva Giovanna, la segnalazione
delle Commissioni... sono inutili quei cartelloni luminosi per come sono fatti, non c'è
partecipazione! Io denoto questo... pensi quanto sarebbe stato utile, magari sulle varianti
urbanistiche, se ci fossero state le Commissioni pubbliche magari per i tecnici che devono lavorare.
No, non ci sono incontri pubblici, ci sono Commissioni in cui nessuno parla, guarda solo quello che
si discute. Io trovo tutto questo molto grave.

Assessore Bernardo: che si auspichi una maggiore partecipazione posso essere d'accordo con lei,
ma ricorderà che anche quando le facevamo in presenza, anche quando era scritto sul giornale che
le facevamo, anche il Consigliere Cannistraci era rimasto molto amareggiato dal fatto che una
Commissione Sicurezza che avevamo fatto, pubblicata sul giornale, su facebook e quant'altro e si
presentò una sola persona. Questo per  dirle che al di là dei desiderata che abbiamo tutti, però a
volte è la stessa gente che non è interessata. A volte ci si fa un'idea diversa di quello che potrebbe
essere, purtroppo, l'interesse delle persone che, soprattutto in questo momento magari hanno altri
pensieri; quindi concordo con lei che auspichiamo tutti sul fatto che ci sia maggiore
partecipazione
.

Consigliere Bano: mi scusi, dopo mi taccio. Intervento fuori microfono... dopo che faremo questo
mega investimento per lo streaming, magari si collegano 10/12 persone! Potrà succedere anche
questo! Perchè, quando abbiamo cominciato le riprese, che io non ero ancora Consigliere, mi
ricordo una frase su un Consiglio anche se io non c'ero, dovevo ancora entrare in surroga, durante il
quale era stato detto “per l'investimento che è stato fatto!?!” Me lo aspetto già! Noi dobbiamo
cercare di aprirci alla gente, che ci sia più partecipazione possibile, questo è quello che auspico!
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Segretario: è vero che il Consigliere era tornato su questo tema e nelle Commissioni abbiamo
cercato di mettere il link però, effettivamente, siccome la qualità del collegamento è problematica
anche tra di noi, a volte cade il collegamento, il problema di fondo è che, se anche noi volessimo
favorire questa trasparenza nei confronti dei cittadini, con l'attuale assetto delle nostre linee internet,
ci risulta difficile e veramente faremo anche un po' brutta figura, ma questo non vuol dire che non ci
possiamo provare, per cui ritengo, se il Sindaco è d'accordo, anche sulla base della proposta fatta
anche dal Consigliere Lisi e dall'Assessore, che nell'avviso, che viene sempre pubblicato e nel caso
in cui una volta non fosse stato pubblicato è stato un mero errore e non perchè non si voleva essere
trasparenti, esplicitiamo che nel caso in cui qualcuno sia interessato a partecipare all'incontro come
uditore è pregato di contattare tramite email e metteremo un riferimento. In questo modo, se
qualcuno è davvero interessato ad accedere, potrà farlo e quindi accolgo con favore questo
suggerimento
.

Sindaco: sono d'accordo, e speriamo di uscire presto dalla pandemia che è sicuramente la cosa
migliore auspicabile. Prego Consigliere Cannistraci.

Consigliere Cannistraci: non voglio essere così, ma adesso abbiamo il problema della connessione
internet e diamo la colpa alla connessione internet che non abbiamo, che cade la linea, ecc... allora
non c'è un filo di comunicazione tra il Comune e la cittadinanza, abbiamo i pannelli luminosi?
Utilizziamoli per scrivere quando ci sono le Commissioni, questo non è mai stato fatto. Altro
esempio, il gruppo su facebook “Noi di Noventa Padovana” viene utilizzato, come no: viene usato
quando fa comodo e viene criticato quando fa comodo. Allora deve esserci un filo e seguire sempre
quello, o si critica o si utilizza! Se c'è il gruppo, utilizziamolo!

Sindaco: va bene, rispetto alla variazione c'è qualche altro intervento? No, procediamo con la
votazione.

Dato atto che le condizioni logistiche e di sicurezza dei locali hanno consentito lo svolgimento della
seduta in presenza, nel pieno rispetto della normativa vigente atta a ridurre il rischio da contagio da
covid-19.

A seguito delle misure restrittive previste dall'emergenza epidemiologica legata al covid-19, la
seduta del Consiglio Comunale è a porte chiuse.

La seduta viene videoripresa come da regolamento per le riprese audio-video dei lavori del
Consiglio Comunale.

Quindi,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la deliberazione del Consiglio Comunale n. 46 del 29/12/2020 con la quale è stato approvato
il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2021/2023;

Vista la deliberazione del Consiglio Comunale n. 47 del 29/12/2020 con la quale è stato approvato
il bilancio di previsione 2021/2023;

Richiamato il decreto legislativo n. 267/2000 e, in particolare:
l'art. 175, comma 3, del D.Lgs. n. 267/2000, ai sensi del quale le variazioni di bilancio di·
previsione possono essere deliberate non oltre il 30 novembre di ciascun anno;
l’art.187, comma 3-quinquies che prevede che: “Le variazioni di bilancio che, in attesa·
dell'approvazione del consuntivo, applicano al bilancio quote vincolate o accantonate del
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risultato di amministrazione, sono effettuate solo dopo l'approvazione del prospetto aggiornato
del risultato di amministrazione presunto da parte della Giunta di cui al comma 3-quater […]”;

Vista la deliberazione di Giunta Comunale n. 11 del 09/02/2021 avente ad oggetto "Aggiornamento
del risultato di amministrazione presunto anno 2020";

Ritenuto opportuno modificare gli stanziamenti del bilancio di previsione 2021/2023 a seguito della
necessità di adeguare alcune previsioni di entrata e di spesa, anche utilizzando quote vincolate del
risultato di amministrazione 2020;

Constatato che tali modifiche, rappresentate nel prospetto allegato A)  parte integrante e sostanziale
del presente atto, consentono il permanere degli equilibri di bilancio della gestione di competenza;

Vista altresì la necessità segnalata dagli uffici di indire una procedura ad evidenza pubblica per
l'affidamento dei servizi di assistenza informatica e di amministratore di sistema;

Considerato che il bilancio di previsione contiene già gli stanziamenti sufficienti per sostenere la
spesa relativa a tali servizi e che pertanto si rende necessario procedere al solo aggiornamento del
programma biennale acquisti forniture e servizi 2021/2022, come da scheda allegata al presente
provvedimento, allegato B)  parte integrante e sostanziale del presente atto;

Dato atto che l'art. 57, comma 2-quater, del D.L. n. 124/2019 ha abrogato il comma 1 dell'art. 216
del D.Lgs. 267/2000, che imponeva all'ente locale di trasmettere al tesoriere il bilancio di previsone
e le relative variazioni;

Preso atto che è stato acquisito il parere favorevole del Revisore Unico dei Conti, espresso ai sensi
dell’art. 239 del sopra citato T.U. approvato con D.Lgs. 267/2000 (allegato C);

Dato atto che la presente proposta è stata esaminata dalla Commissione Consiliare Bilancio;

Acquisiti, sulla presente proposta di deliberazione, i pareri di regolarità tecnica e contabile, resi ai
sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000;

Con voti favorevoli: n. 12, astenuti: n. 0, contrari: n. 5 (Bano, Cacco, Cannistraci, Dante, Lisi),
espressi nelle forme di legge;

DELIBERA

Di approvare la variazione n. 1 al bilancio di previsione 2021/2023, ai sensi dell'art.175 comma1.
8, come da prospetto allegato A);

Di dare atto che con la variazione al bilancio, di cui al punto precedente, è garantito il2.
permanere degli equilibri di bilancio e sono altresì rispettate le disposizioni contenute nell'art.
175, comma 7 del D. Lgs. 267/2000;

Di approvare l'aggiornamento del programma biennale acquisti forniture e servizi 2021/2022,3.
come da scheda allegata al presente provvedimento, allegato B), dando atto che le relative
somme sono già stanziate nel bilancio di previsione 2021/2023;

Di dare atto che sulla presente proposta di deliberazione è stato espresso parere favorevole da4.
parte del Revisore dei Conti, allegato C);
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Di ottemperare agli obblighi di pubblicazione previsti dal D. Lgs.33/2013 e ss.m.ii..5.

Quindi, con successiva separata votazione,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Con voti favorevoli: n. 12, astenuti: n. 0, contrari: n. 5 (Bano, Cacco, Cannistraci, Dante, Lisi),
espressi nelle forme di legge;

DELIBERA

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, stante la necessità e l'urgenza,
ai sensi dell’art. 134, comma 4, D.Lgs. 267/2000 T.U.E.L..

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis ed allegati alla presente deliberazione.
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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA BIENNALE
ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

 SINDACO il SEGRETARIO COMUNALE
 BISATO LUIGI  BERGAMIN RAFFAELE MARIO
Documento  firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)

Documento firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA
BIENNALE ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

REGOLARITA' TECNICA

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità tecnica, attestante la
regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa”;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 15-02-21 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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COMUNE DI NOVENTA PADOVANA

PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA
BIENNALE ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

REGOLARITA' CONTABILE

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità contabile;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 15-02-21 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato Deliberazione del Consiglio Comunale n° 6 del 18-02-2021



COMUNE DI NOVENTA PADOVANA

Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE
 N. 6 del 18-02-2021

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA
BIENNALE ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica, che copia del presente atto viene affissa da oggi all’albo pretorio per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi con numero di registrazione all’albo pretorio 386.

COMUNE DI NOVENTA
PADOVANA li 23-04-2021

L’ INCARICATO

  

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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COMUNE DI NOVENTA PADOVANA

Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
 N. 6 del 18-02-2021

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2021/2023 E MODIFICA AL PROGRAMMA
BIENNALE ACQUISTI FORNITURE E SERVIZI 2021/2022.

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo Pretorio del
Comune, senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi di legittimità o
competenza, per cui la stessa è DIVENUTA ESECUTIVA ai sensi del 3° comma dell'art. 134 del D.
Lgs. 18.8.2000, n. 267.

L’INCARICATO
BERGAMIN RAFFAELE MARIO

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato Deliberazione del Consiglio Comunale n° 6 del 18-02-2021


